



Die Abi-Klasse von 1983 – Zeit für ein Wiedersehen

Als die Schüler der K13 im Jahr 1983 nach bestandener Abiturprüfung das damals noch namenlose Gymnasium Vaterstetten verließen, war der Hunger nach Freiheit groß. 20 Jahre später traf man sich zum ersten Mal zu einem Wiedersehen. Mit dabei waren viele Lehrer, wohl auch um mal zu sehen, was aus den Ehemaligen denn so geworden ist. Das Jahrgangstreffen war so ein Erfolg, dass man beschloss, sich alle fünf Jahre wiederzusehen und diese Tradition hat sich bis heute bewahrt. Am **Samstag, 18. November**, ist es nun wieder soweit, die „83er“ treffen sich zum 40jährigen Abiturjubiläum. Dazu gibt es eine Internetseite [▶ abi83-vaterstetten.de](https://abi83-vaterstetten.de), auf der es aktuelle Informationen zum Jahrgang, aber auch zum Treffen gibt. Obwohl der Jahrgang über sehr viele Adressdaten verfügt, gelten immer wieder Schüler oder Lehrer als verschollen. Darum bitten die Organisatoren alle, die noch irgendwie Kontakt zu Schülern oder Lehrern dieses Jahrganges haben, auf das Treffen und die Webseite hinzuweisen.